

令和4年7月13日

関係者 各位

社会福祉法人 セイワ
介護老人福祉施設鷺ヶ峯
施設長 平山 みちる

新型コロナウイルス陽性者の報告

日頃より、施設の運営につきましてご協力ご理解を賜り、厚く御礼申し上げます。
この度、居宅介護支援センターの介護支援専門員1名が、新型コロナウイルスの「みなし陽性者」となりましたので、次のとおりご報告致します。

1. 感染職員

①感染者 : 居宅介護 介護支援専門員1名

②勤務状況: 7月 9日(土) 公休

7月 10日(日) 公休

7月 11日(月) 出勤

午前中に家族2名が腹痛により受診し、陽性と判明したためその後帰宅。夕方になって微熱が出現し、医師に連絡したところ「みなし陽性」と診断される。

2. 施設対応

宮前保健所に連絡した結果、勤務の状況からご利用者には一切関わりがなくまた、事務所内においても感染対策が徹底されていることから、濃厚接触者無しとのこと。

3. 今後の対応

ご利用者様・ご家族様並びに関係者の皆様には、ご心配とご迷惑をお掛けし、心よりお詫び申し上げます。当該職員は、7月21日(木)から復職予定です。

今後とも感染拡大防止に努めながら対処してまいりますので、どうぞ宜しくお願い申し上げます。